

Avec Randle, l'ABC veut enfin intimider

Monwell Randle n'est pas ce soir, du déplacement à Monaco. Mais dès la semaine prochaine, le nouvel Américain de l'ABC devrait apporter de la dureté à la défense angevine.

Il remplace peut-être numériquement Richie Gordon (touché aux adducteurs), mais Monwell Randle n'a pas du tout le même registre que son compatriote. « C'est un poste 4-5 rugueux et très discipliné, réputé pour ses grosses qualités défensives », détaille Vincent Lavandier. L'antithèse, effectivement, du fantasque shooteur US, sans doute forfait jusqu'à la fin de saison. « C'est un vrai choix. J'aurais pu prendre une recrue avec un registre similaire à celui de Richie, mais j'ai voulu changer des choses, et renforcer deux secteurs déficients de l'équipe, à savoir la défense et le rebond. »

« Je peux aussi mettre des points »

Avec ses 2,03 m et ses épaules de déménageurs, l'Américain, qui évoluait depuis le début de saison dans des ligues mineures outre-Atlantique, pourrait faire du dégât dans les raquettes de Pro B. Il est en tout cas apparu très affûté jeudi, lors de



Photo CO - Laurent COMBET

Angers, salle Jean-Bouin, 5 février. L'Américain Monwell Randle, pour sa première séance d'entraînement avec l'ABC, a semblé très affûté.

sa première séance d'entraînement avec ses nouveaux coéquipiers. Randle devrait faire ses débuts en championnat vendredi prochain, à l'occasion de la venue de Hyères-Toulon. « Ce que je peux apporter avant tout, c'est mon expérience », explique l'intéressé, 31 ans, passé par les championnats belges, turcs et...

Cholet (3 matchs comme pigiste médical en 2006-2007). « J'ai remarqué qu'Angers avalent perdu pas mal de matchs sur les dernières minutes. J'espère que je pourrai, de par mon vécu, aider l'équipe à mieux gérer ces moments-là. »

S'il aligne les mêmes stats que lors de ses précédentes expériences

européennes (8 points et 6 rebonds en moyenne), Randle pourrait en partie changer la donne pour Angers : l'équipe de Lavandier aurait alors un vrai intimidateur en défense, et un réel point d'ancrage en attaque. Car Monwell Randle n'est pas qu'un joueur défensif. « Ces dernières saisons, on m'a effectivement assigné à un rôle essentiellement en défense. Mon job, c'était d'empêcher les autres de shooter. Mais je compte bien aussi apporter quelques points au groupe. En début de carrière, j'avais l'habitude de scorer une vingtaine de points. Je peux toujours le faire ! Mais je ferais ce que le coach me demande. Le but, c'est d'aider cette équipe d'Angers autant que je le peux. »

Pierre-Yves CROIX

LE MATCH

Angers s'est donc hier envolé pour la Côte d'Azur sans Randle, mais avec Irid, débarrassé de sa gêne au genou. L'envol a toutefois été tardif, puisque les Angevins sont restés bloqués à Nantes pendant près de quatre heures, leur vol ayant été retardé.

Monaco - Angers BC, ce soir à 20h.

Le Courrier de l'Ouest – Samedi 7 février 2015

Lavandier : « Monwell Randle, un joueur d'équipe »

Pro B. Angers - Hyères-Toulon, ce soir (20 h). Face au leader du championnat, les Angevins pourront s'appuyer sur leur nouvelle recrue déjà très concernée...

Il sera forcément l'attraction de la soirée. En Anjou depuis une dizaine de jours, Monwell Randle, la nouvelle recrue de l'ABC, disputera son premier match sous ses nouvelles couleurs. Pas forcément simple en temps habituels, un peu plus compliqué quand la lanterne rouge affronte le leader du championnat. Mais pour Vincent Lavandier, ce n'est pas franchement un problème : « Pour Monwell, ça ne changera pas grand-chose. C'est un pro, un vrai pro. Il comprend bien et vite les systèmes, c'est un vrai joueur d'équipe dans un registre sobre, sans exubérance. Il a un job à faire, il fait le job ! »

Et l'entraîneur angevin reconnaît avoir été quand même épaté par sa recrue : « Il connaît presque toutes les équipes du championnat et presque tous les joueurs. Il a travaillé le sujet, comme un professionnel qu'il est. Il a pu me donner presque toute la composition de l'équipe de Hyères-Toulon, poste par poste... Il nous apporte aussi une stabilité émotionnelle. »

Alors, bien sûr, il sera l'attraction de la soirée, Monwell Randle, pour son premier jour de boulot. « Mais attention, prévient l'entraîneur angevin. Ce ne sera pas la star du match, ni le marqueur du match non plus. Mais

son approche vis-à-vis de l'équipe est humble et volontaire à la fois. Un vrai joueur d'équipe quoi. Alors vraiment, jouer le leader du championnat ou pas, sa démarche sera la même. Au service de l'équipe. »

Une équipe qui aura bien besoin

du remplaçant de Gordon pour se remettre sur les bons rails.

Le groupe : Suhard, Belkessa, Doumbia, Lonzième, Pierce, Randle, Curier, Bestron, Simmoneau, Koma, Irid, Thondique. Entraîneur Vincent Lavandier.

Ouest France – Vendredi 13 février 2015